



しおどめグループの新しいコミュニケーションマガジン「ドメ&ユウガ」をお届けします。園での日々の出来事や職員の活躍、最新プロジェクト、研修レポート、これからのイベント情報まで、グループの“今”がぎゅっと詰まったマガジンです。読んで楽しい、見て楽しいドメ&ユウガ。どうぞご期待ください！

**TOPIC 01** 研修交流会レポート（八潮三郷エリア職員合同）



令和7年5月10日(土)、こども園の体育館にて、八潮三郷エリアの職員が集まり「研修交流会」が開催されました。午前の部では年齢別に分かれて、「気になる子の支援」「保育環境」「職員同士のコミュニケーション」の3つのテーマでグループディスカッションを実施。日々の保育現場での気づきや課題を共有し、前向きな意見交換が行われました。その後、各グループの代表が発表を行い、それぞれの取り組みを紹介しました。また、研修中には理事長先生が来場され、全職員への激励とグループ訪問を通じて、法人としてのアイデンティティをさりげなく力強く伝えてくださいました。昼食時には、職員が持ち寄ったお弁当を囲み、和やかな時間を過ごしました。午後の部では、「子育ての杜」より星野美和先生を招き、「わらべうた」の研修を実施。発達段階に合ったわらべうたの紹介と実演を通じ、子育ての楽しさを学びました。職員からは「すぐに保育に取り入れたい」「子どもとの関わりが楽しみ」との声が多く、充実した一日となりました。

**TOPIC 02** 守谷しおどめ園「LOVOT」導入

守谷しおどめ保育園に家族型ロボット「LOVOT」がやってきました！子どもたちは、良いことをするたびにもらえるポイントを集め、目標の1000ポイントを達成。「ちよこ」に可愛い洋服をプレゼントすることができました。理事長先生から贈られた洋服に、子どもたちも笑顔いっぱいでした。



**TOPIC 03** 越谷園、念願の遊具を設置

越谷の園庭に、新たな遊具が設置されました。越谷園では、子どもたちが「のびのび楽しく遊ぶ力」や「体を動かす楽しさ」を日常の中で自然に育めることを大切にしています。その一環として、保育における「遊び」の質を高めることを目的に、園庭の環境整備が進められてきました。



**TOPIC 04** 新入学児童へのランドセルカバー贈呈式「しおどめの森」卒園児2名、八潮代表として招待

令和7年3月27日、草加警察署内で、草加地区交通安全協会より八潮市・草加市の新入学児童にランドセルカバーが贈呈される式典がありました。式には「しおどめの森」卒園児2名が招待され、新しいランドセルに緊張しながら臨む姿が印象的でした。贈呈式後はジオラマを使った交通安全教室や白バイ乗車体験が行われ、子どもたちの歓声が響きました。草加警察署からは交通安全への協力依頼もあり、園児代表としての招待は大変光栄なことでした。

